

LA MOTTE-CHALANCON

Un fabuleux voyage en roulotte

Au détour des routes sinueuses de notre belle vallée, ne soyez pas surpris de croiser une roulotte mauve tirée par deux chevaux, Ibis et Radja, suivie d'un chien. Il s'agit d'Agathe et de Fabien qui ont choisi ce mode d'habitation pour quelques années afin d'acquérir une expérience de terrain.

Il y a quelques jours, ils ont croisé le chemin de Michel Marchand, propriétaire de l'Oasis de Bellecombe à La Motte-Chalancon et leur a proposé de rester quelques jours sur son magnifique site.

Pour ce jeune couple, ce long voyage doit leur permettre de voir des éco-lieux, d'apprendre des techniques, des savoirs-faire pour vivre autrement et rencontrer des

personnes qui, comme eux, se posent des questions sur leur avenir, leur devenir.

Il leur a fallu six mois de patience et de travail minutieux pour construire cette roulotte de 770 kg. Tout a été soigneusement pensé : de la cuisine en carton au panneau solaire, à l'éolienne, au poêle à bois. Et même au poulailler sous la roulotte qui leur permet d'avoir des œufs frais tous les jours !

Il faut dire que ces deux là ne manquent pas d'imagination et de créativité.

Agathe possède un BTS Gestion Protection Environnement et Nature. Quant à Fabien, c'est un ancien dessinateur industriel : « cette roulotte m'a permis de reprendre possession de ma créativité.

Je sais comment je veux vivre et ne pas subir les choix d'ailleurs. »

Alors si comme eux, vous souhaitez voyager en roulotte ou simplement par curiosité, rendez-vous sur leur blog : <http://colporteurdesposables.Over-blog.Com>, vous y trouverez les photos pas à pas de la construction de leur roulotte ainsi que le journal de leur fabuleux voyage.

C'est Agathe, ancienne animatrice qui vous accueillera samedi 11 avril à 14 h 30 sur le site de l'Oasis de Bellecombe afin de vous proposer une visite guidée, spéciale famille enfant de l'éco-site : phytoépuration, yourte, four solaire... et peut être vous fera t-elle découvrir sa roulotte et sa cuisine en carton. □



Agathe et Fabien.